
EMENTA:  REQUER PROVIDENCIAS EM RELAÇÃO A RUA

ALFREDO RAVANELI, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

A  rua  Alfredo  Ravaneli,  é  uma  importante  via  pública  de

Ribeirão Preto que atende a diversos bairros na zona leste do Município: Jardim Helena,

Jardim Juliana, Jardim Palmares, Parque dos Servidores, Jardim José Figueira, Chácaras

da Hípica, Jardim Ângelo Jurca e outros.

Segundo moradores das imediações aquela via citada, está há

tempos pedindo uma ação ampla de cuidados com sua pavimentação e recapeamento, já

que aquela existente já dá fortes sinais de fadiga.

Muitas reclamações têm chegado ao Gabinete deste vereador,

que comparecendo ao local, verificou com nossa assessoria que a reclamação procede.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É  possível  realizar  uma  vistoria  e  estudos  para  que

providencias sejam tomadas e se programe, tão logo possível, e com prioridade devida

pela importância daquela via, cuidados imediatos e recape da pavimentação daquela Rua

Alfredo Ravaneli em praticamente toda a sua extensão, para garantir aos moradores ali

residentes e das imediações seu direito a condições adequadas no ambiente em que

utilizam e/ou vivem?

2. Em caso possível para quando se poderia agendar tal

serviço público no contexto da programação municipal?

3. Seja informado a este Vereador, efetivamente, do que

estará programado para a mesma?



Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 21 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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